

Regierungsratsbeschluss

vom 15. Januar 2019

Nr. 2019/45

Auftrag Christian Scheuermeyer (FDP.Die Liberalen, Deitingen): Sensibilisierung in und Weiterentwicklung der Begabtenförderung Stellungnahme des Regierungsrates zum Änderungsantrag der BIKUKO vom 12. Dezember 2018

1. Erwägungen

Mit Datum vom 12. Dezember 2018 unterbreitet die Bildungs- und Kulturkommission ihren Änderungsantrag zu Ziffer 4 des Beschlussentwurfes und beantragt die Nichterheblicherklärung des Auftrages.

Die Begabtenförderung im Kanton erfolgt im Rahmen des Möglichen, also mit den dafür zur Verfügung stehenden finanziellen und personellen Ressourcen. Mit dem von uns beantragten geänderten Wortlaut zum Auftrag, beabsichtigen wir, massvolle zusätzliche Schritte der Weiterentwicklung und Sensibilisierung für diesen wichtigen Bildungsbereich zu bewirken. Dem Anliegen des Auftrages zur verstärkten Begabtenförderung soll so wenigstens teilweise entsprochen werden.

2. Beschluss

Der Regierungsrat hält an seinem Antrag auf "Erheblicherklärung mit geändertem Wortlaut" vom 20. November 2018 (RRB-Nr. 2018/1813) fest.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Änderungsantrag BIKUKO vom 12. Dezember 2018

Verteiler

Departement für Bildung und Kultur (4) AN, VEL, DK, DT

Volksschulamt (3) Wa, YK, UK

Aktuarin BIKUKO

Parlamentsdienste (2) str, gre

Traktandenliste Kantonsrat